

"Gelb ist die Farbe der Nächstenliebe"

Unter diesem Motto steht das Logo des Fördervereins Hospiz Ettlingen e.V.. Denn eine gelbe Ähre ziert das Logo und ist zudem Namensgeberin des Hospizes Arista - lateinisch - Ähre in der Pforzheimer Str. 38 in Ettlingen.

Dass nun das Motto gemeinsam mit Informationen des Hospizes auf dem Markt in Ettlingen zu sehen sein wird, verdankt das Hospiz seinem rührigen Mitglied, Roland Nilles.

Als Blumenliebhaber kam er auf die Idee, dass Freude spenden auch gleichzusetzen ist mit Spenden für einen guten Zweck.

Daher werden er und seine Mitarbeiter vom Pflanzenmarkt Nilles ab Samstag, 15. September, auf dem Markt neben dem Georgsbrunnen ein spezielles in Gelb gehaltenes Blumengebinde anbieten.

Ob für sich selbst, oder für Freunde, der Reinerlös des verkauften Gebindes geht an den Förderverein des Hospiz Arista.



R. Nilles überreicht den ersten Strauß dem Leiter des Fördervereins, Harald Wied und den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen im Arista.